

JE VEUX QU'ON ME PARLE

- De [Louis Calaferte](#)



06/01 > 13/02/10

Accueil

Salle des Voûtes

« Je suis une totalité de questions. Toutes doivent-elles avoir une réponse ? »

Bienvenue dans le grand cirque de la vie ! Deux hommes, une femme : trois frères humains, un peu bêtes, un peu méchants, médiocres attachants et losers magnifiques vous emportent dans leurs histoires où l'humour noir se mêle à la dérision, au sarcasme, au blasphème, à l'autodérision, mais aussi à la fraternité et au sourire empathique... Si on se moque du constat de la réalité, c'est pour mieux éprouver une vraie tendresse pour l'humain. C'est drôle, parfois tragique, quelquefois cynique, souvent comique, comme la vie quoi ! Alain Timar a tricoté, entremêlé, coupé, recousu, plusieurs morceaux choisis de l'auteur contemporain Louis Calaferte.

« Les trois acteurs, tous formidables, mettent le public dans leurs farces, leurs confidences, leurs explosions et leurs dépressions. Drolatique et cruel, hilarant et tragique, tout cela en même temps, ce spectacle a sans conteste les vertus décapantes du meilleur humour noir ! » (Les Echos et La Marseillaise)

Distribution

- De [Louis Calaferte](#)

- **Mise en scène** [Alain Timar](#)
- **Avec** [Yaël Elhadad](#), [Nicolas Geny](#), [Roland Pichaud](#)
- **Scénographie** [Alain Timar](#)
- **Costumes et accessoires** [Elizabeth Baumard](#)
- **Assistante costumes** [Hayette Layouni](#)
- **Lumière** [Hugues LeChevrel](#)
- **Son** [Hugues LeChevrel](#) et [Alain Timar](#)

UNE PRODUCTION DU THÉÂTRE DES HALLES, AVEC L'AIDE DU MINISTÈRE DE LA CULTURE ET DE LA COMMUNICATION (DRAC PACA), DU CONSEIL RÉGIONAL PACA, DU CONSEIL GÉNÉRAL DE VAUCLUSE ET DE LA VILLE D'AVIGNON.